
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

增发股票好处和坏处有哪些－上市公司送股、配股、增发
，对购买该公司股票的股民有利吗？-股识吧

一、股票增发后对走势的影响如何分析?

理论上，股票的走势即股票价格的变动与每股盈利和市盈率有关，就是我们常用的
price=eps x pe如果股票增发：1.短期来看，每股收益被摊薄了，即eps变小，在pe不
变的情况下，理论上price会下跌。
2.中长期来看，如果增发是为了公司持续的发展，如扩充产能、产品研发等，就需
要弄清扩充产能项目的建设周期、投产后产能规模及盈利贡献等，以计算出中长期
eps，并根据行业pe得出股价，即研判股票走势。
3.风险。
上市公司圈钱或研发失败或达产延期或公司所在行业景气度下降等。
如果有不明之处。

二、增发股票为什么是利空？

增发股票的情况有多种，如果是业绩很差的公司搞资产重组，把拖累公司业绩的旧
产业置换出去，以增发的股份换取新股东的优良资产，那么这个增发是利好，一般
都会有比较大的上升行情，只是这种事情往往是被主力早早布局的，当你知道消息
的时候就已经股价比较高了，有收益也不会很大，甚至有些风险.如果不是资产重
组型，优良资产注入型的增发，仅仅是靠增发获取流动资金，那么这个事情就象前
边有朋友说的，是企业缺钱的表现，再综合其行业景气度，业绩可能会被稀释，那
么就是利空.有些不缺钱的公司，常见的是一些大公司也增发，有圈钱的嫌疑，资
金获得以后收益难以快速跟上，流通盘大了，业绩稀释了，也是利空.

三、股票增发后对走势的影响如何分析?

您好，增发是一种非手术的，一根根“植入式”的技术。
它借助原有头发作根基，运用科学的增发技艺，固定在原头发的根部位置，并非植
入头皮里面，但与原发浑然一体，毫无药物和创伤，增发后再经过技师修剪，梳理
，造型，就可为您创造一个全新的个人形象，不损伤皮肤和头发。
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四、分股的好处与坏处是什么？

好处：可以安股份分年终分红
坏处：福利只安股份分，不再安户口分，股份不再增加或减少。
随着人口的增加都不会增加福利，不会有份红

五、增发的害处有哪些？会不会伤害到头皮

您好，增发是一种非手术的，一根根“植入式”的技术。
它借助原有头发作根基，运用科学的增发技艺，固定在原头发的根部位置，并非植
入头皮里面，但与原发浑然一体，毫无药物和创伤，增发后再经过技师修剪，梳理
，造型，就可为您创造一个全新的个人形象，不损伤皮肤和头发。

六、什么是定增基金，定增基金的优势和风险有哪些

1、什么是定增基金：定增基金，顾名思义就是以通过参与非公开发行的方式获得
上市公司股份的基金，这类基金可以帮助最广大的散户参与到不断膨胀的定增市场
，并力图实现超额收益，超额收益的来源有二：一是参与定增价格比市价有所折扣
，一般是八折左右；
另一方面是定增个股标的的精选。
2、定增基金的优势：定增基金最大的优势是获取股份的成本比市价低，因此非公
开发行价格往往比市价低20%甚至30%以上，和在二级市场买入并一直持有相比，
参与定增显然获取的盈利空间更大。
3、定增基金的风险：定增基金面临的最主要风险是锁定期内上市公司基本面、或
者股市环境发生重大不利变化而无法变现止损，另外，定增基金参与的定增项目毕
竟有限，遇到市场系统性风险，就很难躲得过。
定向增发是向特定投资者以非公开方式发行股票，为了资产并购或增加流动资金，
上市公司经常通过定向增发来募集资金。
定向增发价格往往低于市场价格，股权锁定期为一年左右时间，随后可以进行流通
，这可以使投资机构以简洁、低成本的方式参与高成长公司或行业，轻易获得公司
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或行业高速发展带来的利润。
尽管定向增发对资金规模大的投资者极具吸引力，但1年的锁定期，仍会给投资者
带来系统性风险的困扰，一旦市场出现转折，投资者参与定向增发风险就会增加。
也就是说，当增发股票流通时，可能出现市场价格低于现货价格的风险。
目前全球经济复苏缓慢，欧债危机阴霾犹存以及国内政策调控的不确定性，股市仍
面临下行的系统性风险，如何在锁定期保证利润是定向增发投资者亟需解决的问题
。

七、上市公司送股、配股、增发，对购买该公司股票的股民有利
吗？

送股方案是最有利于非流通大股东说辞的一种方案，说出来很好听，是非流通股大
股东拿出自己的利益来无偿送给股民。
但这种好听的说法具有非常强的欺骗性，给流通股股民一个金融错觉，感觉上好象
真是大股东在送东西。
实际上这种送股，送的东西本质上是拿流通股自己的东西再送给流通股股民，而不
是非流通股的东西。
在中国的股权分置市场，现在的“送股”就是假送股，即使交易所系统不除权，市
场也会自然除权的。
三一等公司的送股方案，我当时说市场会除权都跌掉，过了一段时间市场都会醒悟
过来，现在市场就在醒悟。
因为，所谓的送股方案基本上都是拿股民的钱送给股民自己而已，因为所谓送出的
股份都是在股权分置制度下多占股民的利益返还而已，本质上不是非流通股的。
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